

L'ESPACE, DEPUIS TOUJOURS...

**L'espace, depuis toujours...**



Thierry SCHMALTZ. Photo RL

Thierry SCHMALTZ, de Delme

« J'ai toujours été attiré par l'espace. D'ailleurs, mes ouvrages s'articulent toujours dans cet univers : Les forces de la vengeance est une sorte de western galactique, la Nuit des météores , c'est de la SF un peu "conte de fées". L'histoire d'un enfant qui découvre un extraterrestre dans son jardin, lequel n'a jamais connu la violence... L'espace fait davantage travailler mon imagination. On en débattait ce midi avec d'autres auteurs, mais pour moi le polar, c'est la même histoire qu'on a déjà lue 100 000 fois mais qu'on doit raconter différemment... »